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 «КИНО В МОЕЙ ЖИЗНИ» 

 
 

Для меня фраза « кино в моей жизни» имеет большое 

значение. Совсем недавно я учился в обычной школе. 

Когда я приходил домой после уроков, я часто 

смотрел кино. Конечно, я смотрел много разных 

хороших фильмов. Но больше всего мне нравятся 

фильмы про войну, потому что в них показывают, как 

солдаты защищают свою страну от врагов. 

  Однажды, ещё во втором классе, я посмотрел фильм 

« 9 рота». Мне очень понравился этот фильм. В нём 

рассказывается о боевых действиях, во время которых 

погибла почти вся рота. Потом я узнал, что фильм 

основан на реальных событиях, что герои фильма - 

обычные ребята. Мне тоже захотелось стать солдатом. 

Вначале мы с друзьями просто играли в войну, 

пытались подражать героям фильма, воображали себя 

на их месте: брали их имена, спасали друг друга, 

прикрывали отход. Я рассказал маме о том, что хочу 

стать солдатом. Мама тогда ничего не ответила. Через некоторое время мне захотелось 

ещё раз посмотреть этот фильм. Я отметил смелость главных героев, их отвагу. Я 

пересматривал несколько  раз со всё большим интересом, внимательно следил за 

поведением героев, каждый раз отмечая для себя всё новые и новые подробности. А ещё я 

понял, что настоящие мужчины не боятся служить в армии и смело идут защищать свою 

страну.  

  Я рассказал папе об этом фильме и о том, какие сильные впечатления он произвёл на 

меня. Папа ответил, что есть много  других  интересных фильмов про военные действия. 

Мы вместе посмотрели « Грозовой перевал». Герои этого фильма также проявили 

качества характера, которым мне хотелось бы подражать. Главные герои попадают на 

Кавказ разными путями. Один из них даже раньше был преступником. Оказалось, что 

неважно, кем они были до того, как вместе оказались перед лицом опасности. 

Товарищество, смелость, героизм, при отражении атак превосходящего противника – это 

те качества, которые привлекают любого мальчишку в героях этого фильма. Конечно, и 

«Грозовой перевал» мне тоже очень понравился. 

  В разговоре с родителями я снова сказал о том, что мне хотелось бы стать солдатом. И в 

этот раз мама рассказала мне, что есть такая специальная школа, которая называется 

«кадетский корпус». В ней учатся ребята,  с детства решившие стать защитниками 

Отечества. Оказалось, что стать кадетом не так просто. Чтобы поступить в корпус нужно 

хорошо учиться, быть активным во всех школьных делах, успешно сдать экзамен по 

физкультуре. Много ребят хотели стать кадетами, был большой конкурс среди нас, но я со 

всем справился! Сейчас я учусь в  кадетском корпусе в 5 классе. Учусь хорошо, в этой 

четверти все пятёрки! Мои родители гордятся мной! Я понимаю, что кадет – это не просто 

школьник, одевший военную форму. Стоя в одном строю, мы каждый день учимся  

помогать друг другу,  быть ответственными за свои поступки и слова. Я не забываю, что 



решение поступить в кадетский корпус связано с желанием защищать свою Родину, быть 

настоящим мужчиной, как и герои полюбившихся мне фильмов. 

  Кино изменило мою жизнь. Я стал кадетом. И стоя на торжественной линейке, в 

присутствии наших родителей, учителей, воспитателей и многочисленных гостей, давая 

клятву кадета, я, как и все мои одноклассники, понимал, что те слова, которые мы 

произносим, возможно, будут самыми важными для всех нас на протяжении многих лет. 

 

 


